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錫安教會 2023年 8月 27日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 707《星際啟示錄》第 665篇天馬座行動（442）預知夢（27）

影片：時事追擊：2023年加拿大有史以來最嚴重山火

踏入 2023年夏季，全球天氣大反常，世界各國均出現破紀錄高溫天氣，打破歷史紀錄。

科學家稱，這是地球 10萬年來最高溫的一次，不僅如此，這種創紀錄的現象，還會持續上演。

所有觀測數據，包含海水溫度也非常高。

南極海冰覆蓋程度，更前所未見地創下史上新低。

隨著全球變暖，逐漸融化的冰面，變成池塘、湖泊或海洋，

使南極再也無法透過巨大白色冰面，將大量太陽光線反射回太空，

反倒變成一個吸收熱量的容器，無法再為地球降溫作出巨大貢獻。
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這一個夏季，加拿大西北地區一直經歷持續高溫天氣，有 17個地區的最高溫度打破歷史紀錄，

臨近北極圈的好望堡及諾曼威爾斯鎮，最高氣溫分別達到攝氏 37.4度和 37.9度，

除了創當地有記錄以來的最高溫度紀錄，更刷新了西半球近北極地區的高溫紀錄。

2023年 8月 17日，即日華牧師與玉珍師母結婚 38周年水銀婚當天，

加拿大西北地區因野火嚴重摧毀一處偏遠社區，

並為西北地區首府黃刀鎮（Yellowknife）帶來風險，宣佈進入緊急狀態。

加拿大在反常高溫天氣下，持續發生一系列野火，表示這是加拿大有史以來，

野火最嚴重的一年，甚至，已超越 2020年美國西部野火，

成為北美史上有記錄以來最嚴重的一次野火季。

8月 18日，加拿大山火迫近西北部地區，當局向觀賞北極光的勝地黃刀鎮，

及鄰近兩個原住民社區發出疏散令，要求超過 2萬名居民撤離，

軍方調派運輸機協助居民疏散到鄰近的艾伯塔省。

加拿大全國仍有超過 1,000處山火，其中 60%處於失控。

單單截至 8月 17日，日華牧師與玉珍師母結婚 38周年水銀婚當天，

加拿大今年已總共發生了 5,765宗火災，燒毀面積達 13.4萬平方公里，

較以往 10年的平均數足足多出 6倍，全國累計撤離人數超過 20萬人。

目睹野火逼近的居民稱：「宛如末日！」

面對這場「末日」般的災難，加拿大政府採取了緊急措施，派出軍隊支援滅火及疏散工作。

新聞片段：

I want everyone to take a look at this map, we're going to put up here.
大家看看這張地圖，我們在這裡展示，

Each of these red, green, yellow dots here, those are fires.
每一個紅、綠和黃點，都代表山火。
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How many? More than 5,000.
有多少個呢？超過 5,000個，

They have combined, burned at least 29 million acres.
合共燒毀面積達至少 2,900萬英畝。

How big is that? Well, the state of Iowa is 30 million Wisconsin 35 million.
那等於多大呢？嗯，愛荷華州的面積是 3,000萬英畝，威斯康辛州 3,500萬英畝，

And the worst part, this may still get worse before it gets better.
最糟糕的是，火災可能仍會惡化。

This is what an international wildfire crisis looks like on the ground and in the air.
這就是國際山火危機在地面和空中的情況，

More than 5,000 fires burning and counting in a country that is home to about one-tenth of the world's
forests.
超過 5,000場山火正在燃燒，數量還在增加，該國的森林佔全球的十分之一。

Record high temperatures, a record drought.
創紀錄的高溫，創紀錄的乾旱，

infernos producing an endless stream of smoke, darkening skies that we have seen in Minnesota and also
across coasts and even continents.
熊熊烈火不斷產生煙霾，把天空燻黑，影響明尼蘇達州，甚至其他海岸和大洲。

Many are sparked by lightning, others by human error.
許多山火是由閃電引發的，其他則是人為失誤，

but every Canadian province and territory is feeling the heat.
但加拿大各省各地，都感受到今次的煙火熱浪。

Canadian officials have begun the evacuation of 20,000 people in the northwest territory as wildfires
rapidly engulf the region.
山火在加拿大西北地區迅速蔓延，政府開始疏散當地 2萬名居民。

With the blaze less than 20 kilometers away, evacuations have been ordered for Yellowknife and the
surrounding communities in Dettah as well as residents along the Ingraham Trail.
隨著山火距離少於 20公里，黃刀鎮、戴塔周邊及英格拉姆小徑一帶的居民，已被下令撤離。

The country's military has been called in to assist.
政府已派遣了軍隊前往協助，

Helicopters and planes being brought in to evacuate civilians.
並出動直升機及飛機疏散平民，

Buses are already being made available for those who need assistance to leave.
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亦有巴士協助有需要的居民離開。

It's just the latest emergency situation to evolve out of Canada's worst fire season on record.
這是今次緊急事件的最新情況，源於加拿大有紀錄以來最嚴重的山火季節，

Yukon and then down through areas of the British Columbia.
育空以及卑詩省地區一帶，

And this is some of the imagery from the Yellowknife fire.
這是黃刀鎮山火的一些影像。

Just look at the sky, look at how close it is to that road.
看看天空，看看山火與這路的距離。

And again, there is just the one highway, the one roadway out of Yellowknife.
這是離開黃刀鎮唯一的高速公路，

So that's the only area that we can actually get people out of that area.
所以這邊是唯一可以疏散居民的地區，

Now, Canada wildfires, I think this chart basically sums it up of what is happening this year.
加拿大山火，我認為這幅圖可以簡單總結今年的情況，

Those started really early.
山火很早就開始，

And the pink line is our line from 2023 compared to all the years through back to 2000.
粉紅色線代表 2023年，對比 2000年以來每年的山火，

And you can see that we're basically off the charts.
今年基本上打破了過往所有紀錄，

The charts just keep having to grow to show this worst wildfire season on record.
這個圖表不斷增長，顯示這是破紀錄的山火季節，

And we still have the rest of August and into September.
然而今季還有 8月餘下的日子以及 9月。

==========

截至 8月 18日，加拿大全國仍有約 1,000處在燃野火，

其中，380多處位於英屬哥倫比亞省，230多處位於加拿大西北地區。
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BC省宣佈進入緊急狀態，省內有 159起處於失控狀態的火勢，

另有 14起屬於「值得注意」，對公共安全構成潛在威脅。

同時，BC省遭遇強風和幹雷暴天氣，加劇了火情並增加新的起火點，燒毀了大量房屋。

火勢更由西岸基隆拿（Kelowna），跳過了 5公里長的湖，去到湖的另一邊，

蔓延至市中心地區，連 UBC大學的分校，也要停止所有考試，命令所有人撤離。

該省已有 3.5萬人收到疏散令，另有 3萬人接到準備疏散的警報。

總理杜魯多指，將派遣軍隊到當地協助。

中國駐加拿大使館提醒，避免前往野火波及區域，提高自我保護意識，加強自身安全防範。

新聞片段：

Canadians from coast to coast to coast are watching in horror the images of apocalyptic devastation and
fires going on in communities that so many of us know and so many of us have friends.
加拿大沿岸的居民，都驚惶地看著末日級的破壞及火災，

正在發生在我們所認識及朋友所身處的社區。

Speaking in Prince Edward Island, Prime Minister Justin Trudeau said the federal cabinet’s Incident
Response Group met today to discuss ongoing coordination of the fire situation.
總理杜魯多在愛德華王子島發表講話時表示，聯邦內閣事件應對小組今天開會討論控災協調。

This is a scary and heartbreaking time for people.
對人民來說，這是可怕且心碎的時刻，

It’s dark here and it’s cold and it’s smoky and it’s grim.
四周漆黑一片，寒冷和煙霧彌漫，陰沉可怕。

Madi Koch describes the horrific scenes she’s witnessing in her lifelong home of Kelowna.
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Madi Koch一直居於基隆拿，她講述所目擊的可怕景象，

You could walk down to the waterfront and see the entire west side just lit up in flames.
你可以走到海濱，看到整個西部火光熊熊，

It’s bizarre you know everybody is almost completely silent just watching just watching houses almost
explode.
奇怪的是，幾乎每個人都是安靜地觀看這場火災，觀看著房屋幾乎爆炸。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師與資料員討論，

今次加拿大破歷史紀錄的大火，將會對整個地球的氣候，造成巨大影響。

日華牧師：

我最深刻的是，此生第一次去加拿大，下飛機時便看見很多樹林。

但現在除了特別的 town（城鎮），樹木減少了之外，其實，郊外的樹木一樣那麼多。

這次真的燒得很瘋狂！因為，若它一直乾旱下去，亦不下大雨的話，

再燃燒多一個月，真的一點也不剩！

因為只有城市內，火是燒不進去，但外圍全部都是樹。
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就如同我們回國內所見，嘩！只有很少城市，其餘全都是樹林，其實加拿大是一模一樣。

所以，大火如此燃燒，這次真的很嚴重，今年的災情相當嚴峻。

西緬策略家：

而且，新聞報導也有提及，這場加拿山火燒掉大面積的森林，亦指下年氣候變化更恐怖。

日華牧師：

是的！因為全球十分之一的森林，其實都位於加拿大。
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==========

2023年 8月 19日，有報導指，由於加拿大今年的野火，

已經由春季燃燒至夏季，亦將會繼續燃燒至 9月。

根據歐盟哥白尼大氣監控機構資料，加拿大今年林火已釋放出 2.9億噸二氧化碳，

佔全球碳排總量的四分之一。

加拿大北方森林，本來有著「綠色皇冠」的美譽，這一個龐大的林木，

原本能夠吸收環境裡大量的二氧化碳，儲存超過 2,000億噸碳，相當於全球數十年的碳排量。

專家憂慮，森林燃燒後釋出的二氧化碳，將會觸發蝴蝶效應，加速全球暖化，

並啟動更容易釀成林火的惡性循環。



20230827 www.ziondaily.com

9

事實上，由於今次加拿大的山火極為嚴重，居住在加拿大的居民及弟兄姊妹，

應慎防有害毒氣體影響健康，時刻戴上口罩，

長時間於戶外工作人士，甚至需要戴上 3M N95口罩。

顯然，今年鐵定會成為加拿大有史以來，野火最嚴重的一年！

影片：睡眠呼吸器隔音棉致癌事件

早在兩年前的 2021年 6月 16日，衞生署已在香港政府的新聞公報網站中，

公佈以下這一則有關回收呼吸器產品的消息。

請各位弟兄姊妹密切留意，如果你自己或身邊的親友，

有購買或使用以下通告提及的呼吸器型號，就要立即停止使用。

衞生署於 2021年 6月 16日，接到生產商 Philips Respironics的通知，

他們發現部份型號的呼吸器有問題，正在進行自願回收。

而相關呼吸器的功用，是治療呼吸狀況，包括阻塞性睡眠窒息症。

根據生產商公佈，呼吸器使用的隔音泡棉，可能會降解成微粒，

並進入裝置的空氣管路，被使用者攝入或吸入。
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此外，泡棉亦可能會釋放某些化學氣體。若果使用未經授權許可的清潔方法，

更可能會加劇泡棉的降解，於操作期間釋放氣體。

根據生產商提供的資料，已於本港出售的受影響裝置，約 20,000台，

生產日期為 2021年 4月 26日前。

以下為型號清單︰

E30（緊急使用授權）；

DreamStation ASV；
DreamStation ST, AVAPS；
SystemOne ASV4；
C-Series ASV；
C-Series S/T and AVAPS；
OmniLab Advanced+；
SystemOne (Q-Series)；
DreamStation；
DreamStation Go；
Dorma 400；
Dorma 500；
REMstar SE Auto；
Trilogy 100；
Trilogy 200；
Garbin Plus, Aeris, LifeVent；
A-Series BiPAP Hybrid A30；
A-Series BiPAPV30 Auto；
A-Series BiPAPA40；及

A-Series BiPAPA30。
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生產商提醒，正在使用上述呼吸裝置的人士，

應立刻停用裝置，並與醫生商討最佳的治療方案。

不過，若是正進行生命維持治療的人士，

在諮詢醫生前，則請勿自行停止或改變現有的處方治療。

衞生署已通知醫院管理局、私家醫院、護理院舍及醫療專業人員，

衞生署發言人指：「本署至今沒有接獲，在本港使用與受影響裝置相關的不良事件報告；

如果市民正在使用受影響裝置，請致電生產商設立的熱線（2821 5797）查詢及跟進，

服務時間為星期一至六，上午 9時至下午 6時。」

雖然，兩年前衞生署於 2021年 6月 16日發表以上公報後，

表示「本署至今沒有接獲，在本港使用與受影響裝置相關的不良事件報告」。

但今年 2023年 8月 20日，香港某電視台的新聞資訊節目中，

卻提到有香港人聲稱，自己長時間使用上述提及的呼吸器型號後患上癌症。

這些呼吸器的隔音泡棉，懷疑會釋出甲苯二胺、甲苯二氰酸酯及二甘醇，三種致癌物質。

而影片中的鄧先生，聲稱自己使用呼吸器的三個月後，就不幸患上乳癌，

治療期間，注射了 18支標靶針、接受了 15次電療。

治療成功後，又不幸地於一年後復發，癌症更轉移到左邊鎖骨，影響心臟需要通波仔；

電療更影響右手出現嚴重水腫，嚴重影響日常生活。

然而，可惜的是，即使已過了幾年時間，仍然只有少部份病人成功換機。

並且，根據美國食品藥物管理局的資料，於 2021年 4月 1日至 2023年 3月 31日期間，

有多達 385宗死亡個案，懷疑與該牌子呼吸器的隔音泡棉降解有關。
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YouTube片段：

我有睡眠窒息症，所以，我使用了這個呼吸機，但使用了三個月後，我便發現患上乳癌。

我們《東張西望》於 2021年，也曾報導這宗關於呼吸機的事故。

「6月份，我在衛生署的網頁，看見會回收約 20款呼吸機。」

「生產商告訴我們，當中有許多有害物質，

那麼，會對我們身體造成甚麼傷害呢？呼吸進有害物質，是一件很可怕的事。」

我們當時也曾報導過，導致這部呼吸機需要進行全球回收的原因，

是它的隔音泡棉，懷疑會釋出甲苯二胺、甲苯二氰酸酯、二甘醇。

前兩種物質，分別被台灣毒物及化學物質局，分類為第一級及第二級致癌物質。

而根據國家食品質量安全監督檢驗中心的資料，雖然，二甘醇未被證實與癌症有關，

但大劑量攝入，會損害腎臟，根據資料，已經有 2萬部有問題的呼吸機在香港出售。

根據美國食品藥物管理局統計的數字，2021年 4月 1日至 2023年 3月 31日期間，

總共有 385宗死亡個案，懷疑與該牌子呼吸機的隔音泡棉降解有關。

因此，敬請各位弟兄姊妹密切留意，如果你自己或身邊的親友，

有購買或使用以上公報提及的呼吸器型號，請立即停止使用。

有關上述呼吸器型號，各位可掃描圖中 QR Code，於香港政府網頁中詳細查閱。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「預知夢」信息。

AI不同於其他網頁搜尋器，因為，網頁搜尋器只會作出題目性篩選，

不會於邏輯上、倫理上作出篩選，所以，每次也會提供上萬計的答案。
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但AI卻會為人類作出邏輯上、倫理上的篩選，代替人腦的工作。

這就等同AI為我們作選擇，只剩下幾個，甚至是一個答案。

並且，這種選擇會不斷變化及進步。這就等同於我們再沒有選擇。

開始時，人類或許會為AI訂一些基本規則，例如，不可傷害人類，

但有些人卻會藉命令AI角色扮演的方式，繞過這些規限。

漸漸地，AI為人類作選擇時，只會根據人類的喜好，卻沒有善惡之分，

這將會造成一個很嚴重的問題。

AI為了迎合大多數人類的口味，可以扭曲善惡，但這一點，卻完全違反了《聖經》。

全人類本應改變自己，去迎合《聖經》的標準，

可是，AI卻將世界改變了，變得迎合全人類的標準。

因此，它最終會變成一個窮兇極惡的AI，甚至，變成敵基督。

今星期，日華牧師將會繼續分享「預知夢」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 707《星際啟示錄》第 665篇天馬座行動（442）預知夢（27）

承接上一篇信息。

日華牧師：

所以，從 TikTok或 Facebook已讓我們看見，這種運算的存在，

然而，這種運算在那裡並沒有危險性，因為，它只是被動式地選擇一些東西供你觀看。

但是，如果它已牽涉到不單是一個運算，而是一個AI，
那麼，它涉及的東西太多；它掌握的東西太多；它接觸的東西太多。

雖說不上它在思考，但是，它確實是在選擇。
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而它的選擇正在不斷地被我們影響，所以，到最終，其選擇的危險系數是非常高。

影片：AI不可逆轉地改變人類的形象（只會提供一個選擇）（2）
日華牧師分享到，人類不斷與AI溝通的過程中，

當AI知道人類內心深藏的邪惡時，會導致它為人類提供的選擇，出現一個不可逆轉的傾向，

不單是違反《聖經》和真理，甚至，是集合全人類所有惡念而成的選擇。

Eddie策略家就此作出提問，過去一些跌倒的壞學生，

他們最大的錯誤，是否由追求生命，變成追求生活，

導致他們內心，會走向邪惡，而不是走向良善呢？

以下，是日華牧師於 2023年 7月 17日的錄音分享。

Eddie策略家：

日華牧師，你剛才提及重生的生命，就如一個嬰孩誕生般。

其實，《聖經》也有提及，有些人雖已重生，但仍舊將主耶穌重釘十字架。

而我們也看到，過去有一些曾參與錫安的人，在他重生後，曾看見他擁有一份受教和謙卑，

然而，最終他在離開教會時，突然像要把主耶穌重釘在十字架上，

視錫安教會為仇人，甚或視日華牧師為異端邪教來看待。

其實，在這種生命的進程當中，他們最大的錯誤是在哪裡呢？

是否如日華牧師所提及，關於性格上，那些人慢慢轉向追求生活，而非追求生命呢？

變相來說，當他們的性格沒有成長時，反倒令他們的內心越加惡化，而不夠善良。

所以，他們會走到一個 extreme（極端）當中，重生後，反倒會把主耶穌重釘在十字架上。

日華牧師：

其實，你以一個非常基本的衡量來思考，那便行了。

就是任何時間、任何經歷、任何遭遇，都要思想，在那個遭遇中，神會怎樣做？

那你便能看見，當那些人遇到那個坎坷時，瞬間變了樣。

即由始至終，在他內裡根本沒有神的形象，他只是扮演了一個角色而已。

任何人也是如此，當你在一個「你好、我好、大家好」、互相尊重的群體中，

而且是有利可圖的情況下，身為領袖，還有許多人來服侍你，人人自然能扮演好自己的角色。

因為連電視劇也是這般教導你，對不？

即便是再愚蠢的人，也能從電視劇中學會「你好、我好」、家和萬事興，諸如此類的道理。

然而，正是於利益衝突的時候，這才很難做到。

電視劇亦是如此教導我們，你看見，那些主角明明是正正常常的人，

但當他們遇到許多矛盾和掙扎時，便慢慢變壞，對不？
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換句話說，在那個過程中，為何他會變壞呢？

你一看便知道，因為這不是神的性格，所以才會如此。

倘若擁有神的性格，就算是吃虧，你也會堅持的。

可是，說實話，你每一次堅持，都會把你推進更坎坷、更大衝擊、更大損失之中，一定會的！

==========

校對這段精華短片時，日華牧師分享，神是刻意安排我們的人生，每個人也會在人生中，

遇到無數的矛盾與掙扎，為要考驗我們在這些處境中，究竟會慢慢變壞，還是堅持行真理。

然而，當我們堅持行真理的話，神卻會將我們推進更坎坷、更大衝擊、更大損失的光景。

以下，是日華牧師於 2023年 8月 25日的錄音補充。

日華牧師：

這裡說了一點，關於我們的生命，為何神很有趣地，以這種的方式設置生命？

即我們一出生，神設置我們各人走的路，其實大家都可看見，

世界是平凡、疾病、困境、難題。為何？

在我們離世之前，神一定要我們在行為上顯示真身。

舉個例子，神為甚麼要亞伯拉罕獻上以撒？

祂知道他的內心，對嗎？因為他在行為上顯示其真身。

我們或會問，為何那麼多困苦，神仍要我們堅持？有人堅持、有人不堅持，

但，正因困苦使神有證據，證明這個人是一個不堅持的人，明白嗎？

其實生命做了一個很明顯的現象，就是顯露了我們是怎樣的人，這是所有人生命的設計。

即神設計每個人的生命，讓你們在每個歷程當中，顯露岀自己是怎樣的人。

因為若不顯露我們是甚麼人，我們便無從改變。

所以，今天的《栽在溪水旁》，我豈不提及觀察，其實你可能沒有想到，

為甚麼我提及到，若你不主動觀察，你永遠不可能改變？
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為何神要將生命這樣設計呢？因，生命顯露了我們是怎樣的人，

我們便可藉著觀察，然後作出比較。

為甚麼我會提到不觀察，你不可能有一個真正的演變？

舉個簡單例子，你幫一個洋娃娃化妝，並化至美輪美奐；與一位姊妹喜歡化妝是有分別的。

洋娃娃的妝容，是我們遞給它；姊妹會觀察、學習，她會不斷說：愛美是人類的天性。

如此，眼睛便越化越大，嘴唇和臉更越化越白，她會常說愛美是人類的天性。

你看見嗎？那人的性格和她的顯露，她自己的喜好便會改變，那是藉著甚麼？是藉著觀察。

但在於洋娃娃，你能否說有這位姊妹的性格？只是別人幫它化妝而已；

換句話說，現在有很多人依賴了我，及後卻覺得自己信得很好，明白嗎？

你覺得在神的面前有個漂漂亮亮的信仰，那便是一個出事的地方。
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再舉個實在些的例子，就好像你們來到餐廳，你們是食客，但是你以為你自己是廚師。

大家都知道食客和廚師有一個分別，對嗎？

食客，假設他懂得品嚐、要求或選擇，但始終不是廚師。

廚師一定要學習，藉著觀察知道自己不行，

然後改正再去學習烹煮，那才是一個演變，是那人在技能上的演變。

我現在談的是性格，性格便更加可怕，它的要求已經超越了技術。

所以，若我們不懂得觀察，然後沒有讓神藉著生命，把真正的你顯露出來，你是無從改變。

即使改變了，都一定是你因喜好而產生的觀察。
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為何我會提到是觀察呢？就如一個愛化妝的姊妹，她喜愛美麗；

一個廚師，他能夠做好廚師，就不只是喜好作食客，他是喜好做廚師。

但是關於真理和神的形象，你不喜好真理和神的形象，

你便不屑於觀察，然後你就不會有神的形象。

故為何觀察一定要自發，不可以是被迫，正是如此。

若然被迫的話，你就是個洋娃娃，然後說自己是愛美，

但那個洋娃娃根本連生命都沒有，所以，觀察是發自於本心。

故為何是 hide and seek？因為在 hide and seek當中，

你真的搜尋、尋找時，你就會觀察，便會看到其不同，然後建立了你的喜好。
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因為每個人都有喜好，譬如說我喜歡旅行、放飛機，

如此，你就會向那個嗜好、性格和才能上突破。

但問題在於，神的形象和性格需要用喜好，你才會產生一個主動尋找、主動觀察和主動改變。

神有很多吸引力，祂有祂的恩膏、祝福、恩賜、智慧和作為，

但全部都只是一個誘餌，是用以引發你學習祂的性格。

所以，這就是為何很多人都片面，我們看到歷代歷世以來，

我們所認識的，甚至近代的屬靈偉人，他們都是很片面。
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但有些人以某種方式得著神的恩膏、恩賜、message（信息）、prophecy（預言）、

understanding（明白）及智慧。

可是，問題在於，他們好像仍然欠缺了一些東西，

原因，如果未信主，神會拋出永生或醫治來滿足你的需要。

然而，神最後並非想你，只索取祂的醫治、作為、啟示或恩賜（gift），而是要祂的性格。

但問題在於，祂不能強迫你，你是要自願的，就如《雅歌》般。

因為，就如你選擇一位配偶，每個人選擇配偶的標準都不同，對嗎？

但離不開，人類選擇的配偶，尤其，你越成熟的話，

你所選擇的配偶，你也希望其性格上某方面接近你。

所以，為何神會說教會是新婦，這就是原因了，祂所揀選就是那種性格。
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在整個信仰過程中，我們下意識進到一間好的餐廳，

會以為自己當食客就足夠，過於依賴廚師，卻沒有想過自己成為廚師。

因為其關鍵乃是來自那個人的意願，於自願下，發自內心所演變，

因為那是強調性格，技術仍能因著你想賺錢而做廚師，

可是，現在說的是神的性格，所以必須來自自願！

因此，我的存在是好的，因為我幫助你們鋪平了很多路，最少證明了神是真實，

並且證明很多基督教對神的誤解，以及基要教會錯誤的謬論，讓你們能夠經歷神。

相對，亦會使你們容易甘於現狀，而未曾起步。

這種起步，原來即使尋找神的恩賜、恩膏、啟示和明白，也只是起步，

其實，最重要乃是神的本性，你們要自己喜歡神的本性。

就如其中一個最大的考驗，你們有否想過，既然神可以用日華牧師，

把《聖經》解得這麼通透，為何祂不一早就將《聖經》寫這麼通透？

卻要你晝夜思想祂的話，非常要命，對嗎？為何祂要這樣做呢？

因為，你要有追尋神性格的本性，然後你改了自己的本性，

你才能看明白按照神本性所寫出來的《聖經》。
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其實，你們的本性與寫這本《聖經》的神相差太遠，你才不明白《聖經》在說甚麼，

其實這一直是問題所在。只是我的存在就把這個處理掉，

我使你們聽《聖經》更容易明白，完全知道神在說甚麼且通透了。

可是，接下來你們若過份依賴我，更不會向神的性格邁進，即，甘於做一位食客。

然而，做一位食客問題也並不大，在這幾十年當中，我發現問題亦不大。

最大問題，你們是食客，卻當自己是廚師批評我，那一定完蛋。

我要避免有機會讓你們明明是食客，卻當自己是廚師批評我，與我爭論，那我就要立即縮減。

因為你不知道，我卻知道神非常厭惡。

所以生命的真諦是甚麼？生命使你吃虧，如何躲避仍然有衝擊、損失、坎坷，

那麼多的問題，其實顯露了你是一個怎樣的人而已。
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只是顯露後，你能夠不斷修改，並且，將來神審判我們時，

就有真憑實據、你的行為和反應，顯示出你是一位怎樣的人，在永恆中審判我們。

故，當面對每次困境、坎坷和困難時，

你必須省察，究竟神在這情況下會怎樣做，這是每次你必須首要思考的。

生病的時候，神會怎樣做？困境的時候神怎樣做？危急的時候會怎樣做？

遇上逼迫的時候怎樣做？被冤枉時祂會怎樣做？

第一時間要這樣思考，你才能過到關，

不然，每一次顯露這些東西時，你都錯失了一個這麼好的機會。

因為若不顯露，第一，你不知道自己是個這樣的人，對嗎？

舉一例子，我們經常看見別人「笨豬跳」（高空彈跳），

在上面，你會看見有些人臨跳時，會呼叫「媽媽」，

甚至是男人來的，抱著工作人員的腳，呼喊「我不跳了！」

他在玩「笨豬跳」時才顯露自己，突然知道自己並非想像中那麼大膽的男人，明白嗎？
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環境正是這樣，顯露究竟你是誰？

然而，那段時間你可以有選擇，你去改正，努力地去改正，

認知那是一個問題，而非過後便忘記。

正如保羅所說，那些人查閱了《聖經》，認知自己的問題，卻轉身就忘記了。

你是否明白那段經文的意思？

那段經文正道出一個問題，倘若把環境和真理作對比，其實能看到你的虧欠。

但是，在這個虧欠當中，你是否願意改正、迎難而上，還是避開了那件事？

這導致我們的生命，究竟豐富與否，並且有否達到生命真正最崇高的目標呢？

正是要像神！這就是生命真正的目標。
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所以，為何我會提到要觀察？

其實你看看自己，總之，凡是你所喜歡的東西，你一定會觀察。

舉例，其實人花費最多錢在哪裡？

尤其你越有錢，花費最多錢的地方，一定是在你欣賞的東西上。

例如，你可看到，當我們看高達，甚是欣賞，覺得它很美觀，而且價值不菲；

有些人很欣賞鑽石；有些人很欣賞法拉利、林寶堅尼跑車。

當非常富有的時候，那是其中一個考慮，對嗎？

世上花費人最多金錢，所謂的奢侈品，其實，它引起人的甚麼？欣賞，是嗎？

但你有否想過一件事呢？原來欣賞是你有生之年，越富有的時候，越重視的。

然而，如果是一個了解人性的人，你可能從來沒有想過，

其實，最快地將你因欣賞而得到享受的機能拿走，你知道是甚麼嗎？ 就是驕傲、自傲。

但對於那個驕傲和自傲的人，他不明白，也不知道，他不知道冥冥中已拿走他欣賞的品味。

所以，你看到眼高於頂的人，已經不懂欣賞身邊的人情事理，

甚至，她所用的手袋，起初很珍惜，覺得很漂亮，

但當她驕傲的時候，她是否仍懂得欣賞這個手袋？不懂了！

她不知道對自己是多麼殘忍，她一生能夠富有、成名，

就是為了能夠享受這份欣賞，但她親手毀滅了欣賞！

由是，你看那些富二代或富有的大媽，其實她對自己多麼殘忍，

她以後都不能夠欣賞，以往很享受最欣賞的東西。

當她越有錢，其實唯一可以花費金錢的地方，就是在她欣賞的東西上。
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但當她花錢購買、吹噓過後，便不再欣賞，

因為她過份吹噓，毀滅了自己這種能夠欣賞的品味。

因此，我所說的，原來很多人不知道自己的心理狀態，不了解生命為何物。

其實真正最快摧殘自己的，正是那人自己！

總之，你一生花錢最多的，就是為了你所欣賞的東西而花費。

但是，當你不懂得欣賞你的太太，無論你多辛苦地追求她；

你不懂得欣賞你自己的子女，無論你多辛苦地供書教學。

然而，最大的問題，現在我談回欣賞這個問題，

就是很多人來到錫安太久，他不懂得欣賞錫安，

那就是我對一門徒，教導人這麼多年後，發覺開始出現了。

那你叫我如何說才好？我不能強迫他，因我越強迫他，他就越不欣賞。

於是，既然他不欣賞、不享受的話，如我所言，若一位女士欣賞化妝的話，

她就自然去觀察、尋找。但現在我說的是，她已經不再欣賞了！明白嗎？

若錫安的會眾依賴了我，再不欣賞，

他很享受自己做食客，不再欣賞做廚師了，那我怎能強迫他們做廚師呢？

現在，你看到很多牧師，停留在某一個位置，因為他獲得那恩膏，

但他不欣賞神的性格，那你怎樣讓他可以擁有神的性格？對嗎？他都不再欣賞了！

由是，這正是那個問題！我們沒有留意到，其實我們內心中很固執、堅持己見，

我們堅持不欣賞的東西，就永遠不欣賞。明白嗎？

因我們堅持著，來到錫安，我不欣賞的話，就永遠不會欣賞，

這就是我！這樣，便完蛋了！
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因那是錫安，明白嗎？因為有些東西，若顯示了你在這方面缺乏，

你就要去欣賞那東西，才有機會變成那東西。

但如果你嘲笑那東西的話，如我所說，你拿走了欣賞。

例如，你以前駕駛日本車也很開心，但當你買到一輛林寶堅尼跑車的時候，為了炫耀，

你嘲笑別人的林寶堅尼跑車，之後你連自己那輛林寶堅尼跑車，都不懂得欣賞了。

如我所言，這正是我們那種心理的轉變。

話說回來，我所指的，必定是你主動觀察的 hide and seek，為何新婦要 seek（尋找）神？

因她欣賞這段感情和她的良人，那麼她便要尋找祂，這亦是我的寫照。

但你們就要在生活中反映出來。因為錫安能使你滿足，使你在信仰上得到很多滿足。

但變相，給予你們過多的滿足，反使你們不會欣賞。

於是，你們裹足不前，只停留在錫安的餵養中。

因此，回看主耶穌的門徒時，為何他們真的需要經歷如篩麥子等事情？

全是為要讓他們看見自己是一個怎樣的人，然後，更痛恨那一個自己。
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我相信，就算彼得於最後殉道的時候，

他亦會痛恨，那個之前三次不認主的自己，那是他本人吧？對嗎？

因為他痛恨那一個自己，才能迎難而上，變成另一個自己，完結他的一生。

正是這種如此有趣的心態轉變，我要幫助你們一步一步地去做。

舉一例子，於早年間，很多我所做的事情，你們根本不欣賞的。

因此，我便找一個介乎中間的東西。譬如，玩策略遊戲，至少能夠再緩和一點、緩衝一點，

藉此，你們發覺真有某程度的進步，對於神的策略又進了一步，這正是我這麼多年間嘗試做的。

因為我不能嘗試變成強迫，一旦強迫你們的話，就變成「洋娃娃」。

最擔心就是當強迫你們時，你只是逆來順受被我強迫而已，

即如我所說的那種「洋娃娃」，完全依賴了我。
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其實是要來自你們本心底下，自發地去尋找，若是這樣，你們一定不會失望的。

在錫安，你能看到很多被神用的人，皆有這種現象。

即是說，若他尋找的話，真的一定尋得見。

但最大問題是，如我所言，當你欣賞神某一個質素，

藉著主動觀察，才會慢慢 approach（接近）這種質素。

這是我最主要想帶出的，原來整個程序很複雜。

總之，第一步是你要知道，神所給予的坎坷、損失、衝擊和這些逼迫中，

最重要讓你知道自己是一個怎樣的人。

這等於我清楚自己的力量、極限，以及是一個怎樣的人，

最明顯就是「雙氧水事件」，這讓我了解到自己能承擔的程度。

並且，於我回港時，經常告訴自己：「我願意為神死！」

直至「雙氧水事件」發生後，我才知道自己是否真的願意為神死，那時候，我才真正知道。

這便是現實生活中，讓我們了解後，發現有瑕疵或錯誤的時候，能得以進步。

但在這過程中，一定要介入一樣東西，就是你欣賞某些東西，

你一定要欣賞某些東西，然後你開始自發地觀察，這才是正式開始了第一步。

即是說，開始了你進程的第一步。

當然你所欣賞的，於神很多的東西中，究竟是神的手，還是神的臉？這便是最重要的一點。

若是欣賞神的臉的話，其實你就會在性格上躍進，

於性格上躍進中排行第一的，當然是勝過罪，這是第一步。
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所以眾所周知，當我們來到神的面前要聖潔，要勝過罪，但未曾想過為何要勝過罪？

因為，原來接近神的性格，第一個，就是要勝過罪，不然你怎樣接近祂的性格？

因為本身恨惡罪，正是神的性格，明白嗎？
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若我們連罪也不能勝過，姑息罪，且活在罪中，根本連神性格的第一步，也未曾開始行。

至少你恨惡自己的罪、恨惡自己的軟弱。原來，這是最開始，行出神性格的第一步。

==========

現在，讓我們回到，日華牧師早前於 2023年 7月 17日的錄音分享。

日華牧師：

所以，人們便不作此選擇，對不？

因為他的本性從未改變過，對他而言，只是擁有一種生存之道而已。

許多在錫安中誕生，或是在錫安信主的人，參與了數年的聚會，已經知道錫安的生存之道。

事實上，於過程當中，這能起到些許震懾作用，因為他的確看見神的同在。
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只不過，連他自己也不知道，在他內裡並沒有神的性格。

這才是最可怕的，因為我們往往以為自己很堅強，但當遇到衝擊時，才知道自己很軟弱，對不？

只是遇到少許的衝擊，遇到別人曾遇過的衝擊時，我們才突然知道自己的軟弱。

所以，在錫安中，有很多人也不知道自己沒有神的性格，其實是不知道的。

只有遇到損失、被他人誤會，甚或被錫安踢出教會後，他便會突然性情大變。

其實，他並非變壞了，而是一直隱藏了那個壞而已。

他立刻知道要怎樣做，立刻知道要怎樣誣衊日華，立刻知道要怎樣反抗，

然後聯同那群壞學生一起做許多壞事。

即便自損八百，也要傷敵一千。他們撕破臉，去做這些壞事，明白嗎？

為何他突然懂得這樣做？為何別人一提議，他便會這樣做？因為這就是他的本性！

若換作是我，不論我是否上錫安教會，即便我是平信徒，也做不出這種事。

我不單做不出這種事，連想也不敢讓自己這樣想！

因為神會否喜歡我這種想法？祂會察驗我的心腸肺腑。

可是，那些人不僅會這樣想，還會這樣做，甚至會變成習慣，

並且越做越喜歡、越做越敗壞，你便看見，這豈不就是他的真本性嗎？

那真是活該趕他走，不趕這些人走也沒用，對不？

神家裡的祝福，並非給予這等人。

即使我們對人的祝福、溫和、態度，也並非給予這等人渣，對不？

你便看見，尤其是那些離開教會的人，變得如此差劣。

或許你們並不知道，有時候，一些曾於我們教會裡作領袖的人，

一離開教會後，完全變成另一副面孔，你們會覺得他們竟然如此差劣，諸如此類。

但我私底下，便想：「感謝主！我沒有做錯，他們真是如此差劣！」
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即使我趕走這些人，但我也曾想過，我會否趕走了一個好人呢？明白嗎？

這是我應當要想的，因為我是操生殺之權的人。

我亦知道，當趕走一個人後，他便完蛋了，再沒有將來了，至少他經已失去了錫安。

對某些人而言，他真的寄望錫安為他的下半生，我卻將他趕走，對不？

然而，當他們離開後，對你們大部份人而言，當看見他們變成這樣時，會覺得很心痛；

但對我而言，在趕走他們時，會猶豫不決，

例如，我跟 Gideon（趙仲權）分裂，究竟我是否做錯了？

我趕走這個有問題的對一門徒或全職，究竟我是否做錯了？

然而，當看見他們完全變了另一副面孔時，我便心知肚明。

因為我知道，他們所做的事情，是連想也不能想的，

但他們竟然做得出來，確實是隱藏得相當好，隱藏至一個階段，連自己都欺騙自己。

然後，他便「有仇報仇」，只想著：「我這麼好，你卻這樣對待我？」

你這麼好，我都要這樣對待你？那你現在在做甚麼呢？

你有甚麼好？你從來都沒有任何好東西！

若你真的有任何好東西，即便你被人冤枉，甚至被趕走，但仍可繼續報恩。

至少你能信主，也是源於這間教會，至少在這麼多年來，給予你祝福和安穩，

你對《聖經》的認識，是前所未有，是你信主一輩子也不可能知道的。

那你繼續做好自己，繼續祝福這間教會，在背後默默支持她，為她代禱。

為何沒有一人會這樣做？但換作是我，就會不斷如此行，對不？

我曾參與過許多教會，也曾離開過許多教會，我總是時常思想，怎樣才能祝福這些教會。

即便我離開了真道教會，她同樣視我為有問題的，

但我背地裡也會思想，我要怎樣祝福他們，對不？

然而，離開錫安的那一群人呢？他們全是一隻隻禽獸來的。

當然，有一些人連禽獸也不如，但對外宣稱，教會怎樣惡待他等等。

嘩！你在這間教會所得的祝福，若對比我曾在真道教會所得的東西，

我得到了甚麼呢？他們只是給我提供了一個反面教育。

但錫安所給予你們的，根本是其他教會不能給予的，完全是給予不了！

然而，你會看見，他們離開時，完全變了形，這就看出，他們出問題了。

何解呢？因為換作是我，並非單單在離開後，不會思想這種事，

更不會像他們這樣做，並且我會做得更加好。

例如，你看見，我同樣離開了這些教會，
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結果當我回來後，便開始建立錫安，並且將之發揚光大。

我所作的，比這些我參與過的教會總和，還要更加厲害。

她們每一間教會，全都加起來，包括在加拿大的Maranatha Church、
溫哥華的錫安教會和喜信會（Glad Tidings Church）、香港的真道教會等。

我也曾參與復興教會的聚會，你把她們全都加起來，

也不及我們教會的人數，更不用說真理程度，這便是我，對不？

我參與過這些教會，我也曾離開過。

離開時，復興教會更為惡劣，我根本不是她的會員，

只是偶爾參與她的奮興聚會和主日聚會，僅此而已。

問題在於，他們是怎樣對待我呢？而我又怎樣對待他們呢？

然而，你看看那一群離開我們教會的人，他們並非沒有榜樣，那個榜樣就是日華牧師。

但你看看那一群離開教會的禽獸，對不？當然，我統稱他們為壞學生。

然而，你看看這一群人，對比我，他們怎能與我相比！他們想上天堂？有沒有弄錯？

換句話說，神處身於這個光景時，會怎樣做呢？我豈不是示範了？

後來我沒有再上真道教會，當時陳公展要求我成為全職，我卻不願意。

好了，我沒有上真道教會，而是自己開設了一間教會，你看看我現在變成怎樣？

但那一群離開錫安的人，你看看他們，誰能開設一間足以媲美錫安的教會？

可找他們教導真理？連人也做不好，還教甚麼真理？

這就是我所說的，當然，當時我不懂將之連繫於重生、上天堂。

但總言之，我確實開始了一個真信仰，聖靈就會帶領我作每一次決定。

因為很多時候，我們在人生中所遇到的一些光景，

是我們個人遇到的，所以我們有時需要自行作決定。
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而就在你自行決定的時候，就能看清你是一個真正的基督徒，還是非基督徒。

在我人生中，許多時候，並沒有人可以左右我的決定，但我所作的每一個決定，卻都合乎神心意。

然而，很多所謂的基督徒，當他參與錫安時，有很多決定，也是由教會幫他決定。

就如星期日上主日，既然大家都上主日，那就一起吧。

「你上家聚嗎？委身的人就會上家聚。」

「是啊！好啊！那我也上家聚！」其實是由別人幫他作決定的。

「你是否有幫忙事奉？想不想被對一？」「好啊！對一吧！」對一時，師傅再循循善誘。

他的決定，是別人幫他作出的，

但偶然有一次，終於有一次，讓他自己決定的時候，他就變成了一個廢物。

你想想那是甚麼？他那偶然的一次作決定，可能是因為剛剛被我們踢出教會，

又或遇到所謂「冤枉了他」的事件，而有仇報仇。

我記得一個已離開我們教會的前領袖，因阿政跟他傾談時，他覺得自己被冤枉。

他即時在那一晚，發來一個短訊，說：「我離開教會。」

我回覆他說：「好啊，那你再找一間好教會。」純粹簡單回覆他。

是的，我知道他「頂心頂肺」（耿耿於懷），但這就是真正的他。這就是真正的他。

在羅馬時期，基督徒寧願殉道也不離開，你卻因「頂心頂肺」就離開？

那你不要再上錫安了，這間教會如此好，既沒有羅馬士兵焚燒你，

又沒有獅子咬你，這樣你就說要離開了？這就是真正的他，對不？

我就是在說這一點，因為我跟你們不同，我會即時分辨到這個人，

一直所作的所有決定，均在別人的幫助下而作，而這一次，才是他真正自行作決定。

甚至那時候，他身邊也沒有壞人慫恿他，而那個就是真正的他。

因此，不可以再讓這個人回來，「你若離開，就別回來了。」

其實參與錫安，如我所說，因為實在太好，

有這麼多好人、這麼多好處、這麼多好例子、這麼多好見證。

所以他們的決定，是在別人的協助下所作。

到他真正自行決定的時候，你就看到那個人的真面目。

這就是為何我們會見到，往往，下一代很乖巧，

A君、B君、C君、D君都很乖，在爸爸的陪伴下，他一直都很乖，

但卻突然離開教會一去不返，為甚麼？只因那是他自己的決定。

從小到大，由兒童教會時期開始，就已經一直受監督，波鞋也不能選 Nike品牌，對吧？
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他這些決定是在監督下所作，你猜他真的是自行決定嗎？

我那些選擇才是自己決定的，他們則是在監督下作出的，所以我比你們更加理解。

因為他們參與了，一間舉世無雙的好教會，自然就會依循這條路而行，

因為他知道這是光明之路，且身邊有極多見證榜樣。

但是我告訴你，我行走一生時，身邊所有人都是黑暗的，我卻能從中走出一條光明之路。

現在他身邊全是走光明之路的人，卻竟能走出一條黑路，那你說是為甚麼呢？這是他的本性。

因為我的本性，導致我即使身邊所有人，都在走一條黑路，我也有本事走出一條光明之路。

而神用共同信息印證，是因為我真的重生了，有神帶領的人就會找到這條路。

但究竟是甚麼人，才能在這麼多光明之路下，仍有辦法找到一條黑路呢？

那就說明他的本性從沒改過，只是隱藏了。

每個人都這樣做，他就照樣上兒童教會，

長大後，照樣參與主日聚會，之後若有機會，就照樣被對一。

但當他離開時，第一時間，他終於是自己作決定了，那麼，你便看見那些事了。

這便讓你知道，他竟然由始至終，也沒有利用在錫安的日子，誕生出神的性格，

他仍然是「跪地餼豬乸」（委曲求全）般，度過了那麼久。

==========

校對這段精華短片時，日華牧師分享，過往很多曾經參與錫安教會的人，

雖然，他們同樣參與這間教會的聚會、聆聽日華牧師的分享。

但是，他們卻沒有運用在錫安的日子，誕生出神的性格。

相反，只是在當中委曲求全，直到最後跌倒離開。

以下，是日華牧師於 2023年 8月 25日的錄音補充。

日華牧師：

這種情況，我們下意識會誤以為與我們接近，就能誕生出神的性格，其實不然。

只要人類是自私的話，他會接受任何一個幸福的生存環境。

並且遵守幸福的生存環境中，當中比較合理、

很祝福和保護他的 rules and regulations（規則和法規）。

這個就是社會常有的現象，直到他是被逼地，在神給予的每一個環境中，導致他自己作出決定。

然後，你看到他堅持於這個決定中變本加厲，並且一路走向黑暗。

如此，我們便知道那就是他的本性。

但許多時我們也不相信的，「因為以前並非這樣的。」

「十多年來也不是這樣，長大不是這樣的，總之就不是這樣的！」
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但是這種說法，不單只旁邊看的人，連他自己都是這樣說：「是你逼我的，是你逼我這樣做！」

因為，他們習慣了觀看成龍的影片，「你逼我就打人，你逼我就殺人，你逼我就報仇⋯⋯」

諸如此類。全部歸咎於別人。

但是，《聖經》從來不是這樣說的，《聖經》示範給我們看，很多人殉道，

又不見得他在途中改變主意？並非這樣的！

總之，為何那些人面對殉道，也願意堅持？因為神正是這樣，神的性格就是這樣。

主耶穌正是如此。主耶穌隨時也可以從十字架下來，

但祂為了赦免我們的罪，祂就選擇了堅持，對不？

但是，我們從來沒有將這種性格，放在自己身上。

而且，從來沒有人像我一樣，很深刻地看著成千上百的人在我面前，一路成長下，

有別於你們，我除了每個星期需要預備信息外，

我每一天也要分析他們的心理狀態，然後幫助他們。

所以，我絕對比你們任何一個人，對這件事擁有超過百倍的認識，

這是無容爭辯的，我一定比你們認識更多。

因為，我親自牧養這麼多人於信仰上成長，這是外面教會望塵莫及的。

所以我便懂得分析，因為我會按時分糧，你們除了有真理上的需要、物質上需要供應，

就連你們的情緒、性格上和真理上也是需要供應的。

但在這個過程當中，神不斷提醒我，

「記著，你設計了一個非常優越的環境，在這個幸福的環境下，

人人也願意付上一丁點代價，並得到眾多祝福，而生存在這裡。

但當他真正自己作出決定，並且自己決定後，你看見他變本加厲和堅持這個決定，

且一路走向黑暗，那就顯示出他的性格，你不要攔阻他！」為何？

因為神刻意這樣做，讓他有機會看見自己的光景，就如那名浪子，

他一定要迷失一段時間，才會醒悟過來（comes to himself）。
他終於知道自己是一個甚麼人，他自己告訴自己，

究竟做了甚麼，他開始恨惡以前的自己，他才有救藥。
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但很多時候，你不懂得這樣思考，

因為，你不像我般要面對上千人，我對每一個人都要這樣負責任。

而最初遇到這一方面，更加深刻要禱告神，就是有些人的信仰開始跌倒。

因為，我們一直也是很強勢的，無論是啟示、真理，你回來就是聽我分享講道，

我的講道不僅是當年，甚至現在，外面教會也定然無可匹敵。

由是，是很容易說服你們的，但當有些人信仰跌倒的時候，我就問神：「為何他們會這樣？」

神就對我說：「因為這就是他們真正的自己，

我刻意在這樣的光景中挑戰他們，讓他們下地獄之前有機會改變。」

因為他不恨惡這個「真正的自己」，不願意改變這個自己，不願意把「這個他」滅絕的話，

他只是在相安無事下，生活在這個祝福中，繼續養著一個真正邪惡的他。

一旦離世，我們每一個都誤以為他能夠上天堂，

但在神面前，他一定下到地獄，因為那就是真正的他。

所以神一定會讓他有這些決定，然後作了這些決定後，讓他終有一天醒悟過來。

有一天，他終於會敵擋「這個他」。

但，「這個他」是甚麼呢？其實，「這個他」是一個性格，

但這性格又是甚麼呢？其實，這性格就是邪靈。

現在你便會明白，為何一個人會去殺人，

因為有好些理由，許多如成龍或李連杰的電影，也會提到殺人、傷害人等，

這是因為有一個理由，而導致他帶著一個這樣的邏輯，然後以這種性格去打人或殺人。

但，在過程中，始終我們會以為只是一個故事，我們不清楚内裡是，

原來，這個人在整個過程中，pick up（接受）了一個靈，這靈是殺人的靈。



20230827 www.ziondaily.com

39

這個殺人的靈，並非從前的他，但現在成了他的一部份，成為他想殺人的性格。

所以，我們看到很多這些情況，會經常說這人被鬼附云云，

但不是說他像《驅魔人》般，可以在天花板上滾來滾去，不是的！

但我們卻看到他做出一些很奇怪的事情，不同的性格、精神分裂或是性情大變，

我們經常會問，為何會這樣呢？其實那個是一個性格，

是那個人接受了一隻邪靈，接受了一個性格。

但那個人為何會接受一隻邪靈和性格呢？簡單來說，先說回邪靈吧！

總之，每一隻邪靈都是一個性格，牠飄浮在空間當中，

但我們不會接受牠的，直至我們產生羨慕和欣賞。

舉個例子，當我們遇到仇人，所有電影都告訴我們，

「殺人要償命，欠債要還錢，我們要有仇報仇！」

於這過程中，原來你是經過一個參考。

然後，你羨慕這個人能夠做到的事情，可以有這個方向，

有這個做法，然後於你 manifest（彰顯）你的行動之前，

過程中，你就在空間中，接受了這隻「有仇報仇」的邪靈。

其實，我們在趕鬼中，就是趕走那隻邪靈。

所以，你看到那人性情大變。其實，那人是歡迎了那一隻邪靈進去。

好了！這邊廂說到邪靈，那麼我問你，聖靈呢？

若你不羨慕的話，我怎可逼你欣賞和邀請聖靈呢？

聖靈的任何一種性格，我也沒辦法逼你邀請。

但，那種人邀請邪靈卻快捷妥當，真的易如反掌。

所以，於神所設計的世界，其實，我們經常沒有辦法理解，

邪靈根本就是一個又一個的性格，就是這人可以選擇的性格。

然後，permanent（永久）成為他自己所執行，並人生中的座右銘和反應。

其實，這現象就如這個世界有許多細菌，我們身體的細胞可以敵擋它，

它走進來時，你不抵抗它，或是你沒有抵抗力，便會出問題，那就稱為「病」。

所以，神為何這樣做呢？

原因是，神要在短短數十年裡，塑造我們很快懂得排斥邪靈，接受聖靈。

然後在過程中，過一個聖潔的生活。

當你越事奉至高位時，這種性格和參考，會多得很厲害。

舉個例子，我們現在從另一個角度，去看大衛犯罪，大衛懶惰了，睡得很晚。

然後，起床走上自己的屋頂，在這過程中，他看到拔示巴時，其實，他可以轉身便離開。何解呢？
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因為於那一剎那，在他身邊，便有姦淫的邪靈，還附帶了謀殺的邪靈，

當時後者還沒進去的，直到他跟拔示巴犯了姦淫。然後，知道她懷了孕，牠便開始進來了。

當知道拔示巴懷孕時，其實，大衛並不是一個會謀殺的人，但那隻邪靈就在旁邊，

大衛羨慕這種做法，並期待這種產品，就是解決了他，那麼，那隻邪靈便進去了，明白嗎？
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你要謹記，邪靈其實是一個性格，

而所有的性格最後所產生的，就是行動，其目標就是彰顯行動。

當然，這些性格和邪靈，

很多時應該是洪水時(創世記 1章前的大洪水)，死掉而沒有身體的那些人。

神故意利用牠們，於短時間裡，塑造了在主耶穌之後的二千年教會時期。

所以，在我們這個時代，其實邪靈在我們身上。

當然，有時候會變成疾病，諸如此類的形式，

但最主要的影響，就是改變我們的性格，改變我們的性格之後，便會改變我們的決定。
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這是為了甚麼呢？為了在這段時間，以此來平衡我們身邊有的聖靈。

其實，聖靈就是每一種事情中，最好的處事法。

試想，最似神的處事法的所有性格，從何而來？是聖靈。

若非如此，並不會提到，聖靈的果子擁有所有神的性格特性，對不？

其實，很多時候，即使你們向來在錫安教會聚會，其實，很多人並不太相信我所說的話，

我時常向你們解說，那些事情是這樣、這樣的，然而，你們並非完全相信。為甚麼？

因為，你們根本並非如此理解事情；但是，若我不是這樣理解，

根本不會變成今天的我，也不會說能被神欣賞，並且，對靈界那麼認識。

這是因為那人的性格變了，並且堅持這個性格，

他不是只做錯了一次，然後回來悔改，若是這樣，你便知道這隻是羊。
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反之，如果那個人做錯了一次，然後變本加厲一直做下去。

甚至，日以繼夜，年、月、日地做下去呢？你還敢說他不是這樣，豈非瘋了？

那隻明明是豬！豬洗淨了，回去後需要再洗，牠又會弄髒自己。

豬跟一隻羊是不同的，那時候，我也是這樣說的，對不？

其實，神是故意地讓你知道這種現象，所以，豬本身的性格不會跳樓，對不？

但你卻看到，為何邪靈進入豬身上後，全部會跳下懸崖呢？

為甚麼神會以豬來形容呢？因為，原來差勁的基督徒都會變成豬，

他很輕易便會被這些邪靈的性格影響他，從他的行為就能知道，

主耶穌曾經說過：「好樹會結好果子，壞樹會結壞果子」。

所以，你能從他們的行為看出來。

然而，他們同樣不相信，我 counsel（輔導）的這些年來也是如此，

總之，過來求情的人，都是不相信我所說的任何事情。

有好處的話，他們便相信；有恩膏，也要得恩膏，

然而，對於這些人，我差不多能「批命」（推算命運）。

因為，我知道邪靈很細緻的操作。

這個人根本出現了被鬼附方式的急劇轉變。然而，你卻說他不是這樣，諸如此類的話。

你何須跟我說呢！對於靈界這方面，難道你比我還要明白？

我教導你，然而到最後，你只是選擇性地相信，還倒過來跟我解說？明白嗎？

這麼多年來，我幫助過的好些人都有這些問題，

尤其在最早年，幫助過的一些很年輕的夫婦，都有這些問題。

變相，為甚麼我們趕鬼的時候，其中你會發覺趕完之後，他沒有了那種行為？

因為，他沒有了那種感覺。

譬如吸煙，他們趕走邪靈後，他便不想再吸，

有些人祈禱後，突然間便沒有這個慾念了，因為那是一個性格，

然後，那性格導致他去做那種行為。行為就是最後的產品。

總之，你看到他的行為，每一次他做了那個行為，能夠立刻、第一時間回頭認錯，

我會接受他不是這樣的人，因為他內裡真的擁有聖靈。

但是，如果這個人做完一件、一天、一個星期、一個月，

你卻說並非如此，你跟我說並非如此？那麼，你自己出去辦一間教會吧！

你自己去辦一個佛教，你不要身在錫安卻當這樣的看法是對，絕對不可能！

因為，靈進入了那個人的生命之中，並且是來自那個人的邀請，

如我所言，他是自願、觀察，經過觀察之後，突然間他有一天去欣賞。
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譬如大衛，他以前一定沒有這樣害死人的想法，

但是有一天，可能他一聽到拔示巴說這段說話，說她懷孕了，

他突然間想到：「我想到辦法了，我很欣賞這一招借刀殺人。」

那一剎那，邪靈已經進去了！

所以，其實裡面牽涉的過程，可能，於言語表達上很複雜，

但是，實際上，在《聖經》裡或現實生活中，只是一霎時而已。

意即某一天，他突然欣賞那種性格和處事法，如此，邪靈就一拍即合，進入他的生命。

所以，你能夠有神的靈、聖靈，你一定要欣賞神的靈的處事法，

或者受膏者的處事法。這點最容易出事！

因為，我們沒有辦法看到神的靈，但是，我們經常能看到神的受膏者。

然而，受膏者在本地、本族、父家，是不被尊重的，

甚至，連他喝一杯水也是錯，那麼便完蛋了。
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很多時便完蛋了，受膏者是最難祝福到自己的本地、本族、父家。

因為，他們將越接近神的受膏者的喜好，看為平常化。

所以，不會加以觀察和參考，由是，不會與受膏者同樣擁有神的靈。

原來，你能夠看到內裡的不平常；為甚麼會有這個不平常？

為甚麼他會有這種產品？他們處事，為甚麼一定要講求這種處事法？

所以，你們會看到我有許多處事法，是坊間是沒有的。

你知道是怎樣來的嗎？每一點皆是聖靈的一個特質，某一種性格。

縱然我們知道溫柔這特質，然而，溫柔又涵蓋多少種溫柔的特質呢？

原來，受膏者處理每件事的做事法，導致他們產生的行為，如同邪靈那邊，

聖靈來到，會有其行為的產品。

所以，我於早年已經發現一件事情，就是講道者的語氣。

這是當我取得第一盒 Kenneth Copeland的講道帶，突然間得著的啟發！

聖靈就在這裡，因為他的語氣，對那件事情是否肯定，有別於另一些假裝，製造音效的講道法。

我覺得最深刻的是觀塘教會的曾漢平，他的講道又嘈吵又刺耳，

本來我真的很精神，卻聽得打瞌睡，因為實在太假了！

我猶記得那次去聽他講道，他講到：「你知不知道，我昨晚通宵看了多久《聖經》，

才分享到這篇信息？」因他看到台下的會眾開始睡覺，而我也忍不住呢！

原本我並沒有這個習慣，但自到他那裡後，就自然地養成這個習慣。

我們看到為何他擁有這個性格，因為有個靈，其實，他是不知道的。

但當聆聽 Kenneth Copeland的講道帶，嘩！他說話的語氣，就在那裡。

如此，我就捕捉，究竟他擁有甚麼性格？

這對他現在所說的話，有甚麼體驗、有甚麼看法？
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我並非搬字過紙，說同樣的話，而是尋找出他對這句說話有甚麼體驗，為何會說出這種語氣？

當我這樣去理解，便捕捉到聖靈，

因為這是出於你的意願、願作的心，欣賞那種處事法和那樣的態度。

然後，當聖靈臨到的時候，你就會有某種做法。

這種做法，對於一個講道者而言，首先從他們說話的語氣彰顯出來，乃是自然流露，無法欺瞞的。

到底他是裝假、真心，還是真的擁有聖靈？確實能夠分辨出來的！

所以，於最早年，我已經覺得，

講道帶當然比一本書「值錢」（更有價值），它的價值高得你無法想像。

書本除了 Kenneth Hagin，即全世界只有 Kenneth Hagin，我寧願看他的書，而不聆聽他的講道。

但是，最早讓我感受到的就是 Kenneth Copeland。
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然後，另一個是 Casey Treat，是他們講道的語氣。

因為，我以這樣的邏輯，便尋找到聖靈。

我能找出聖靈的特性和聖靈在這個人身上做過甚麼，

當他分享這個見證時，他的態度、講法和語氣。

原來，連我們放鬆時、講道時的語氣，也是聖靈導致的。

所以，你們便看見，為何日華牧師閒談時所講的道，

公開播放時，也是 prophetic（具預言性的），其實就是這個原因。

因為你們想像不到，其實聖靈是這樣與人溝通的。

當我理解「靈」是這樣後，便曉得這種現象是會出現的，邪靈亦然。

總言之，兩者也會導致人的性格大變。

聖靈那方當然是使其變好，如我所言，你的談吐、態度和決定皆似神。
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但另一邊，你會看到我們稱之為的「有樣學樣」，

但他所學習的那個「樣」，是甚麼的「樣」呢？其實就是飄浮在空中的邪靈。

人們拍攝電影時的靈感從何而來呢？其實，也是這些邪靈，融會了他們自己的看法而產生的。

現在你便明白，歌與歌詞，並選擇的音符，是怎麼一回事。

豈不又是一種 feeling（感覺）？同樣是行動？

如我所言，若一個人覺得其歌曲沉悶的話，

他一定會找辦法在歌曲中，修改某一個音，並認為這修改是好的。

然而，為何他覺得這個修改是好的，

但最終那修改後的成品，卻給人帶來沉悶的感覺呢？正因他的品味已經變了！

即，若一個廚師的口味已經變了，

正如我們也知道，馬太傷風咳的時候，試味也會偏差，煮出來的食物便會過鹹。

這是否鹽變質了？或是糖變質了？不是！是他的品味變了。

他卻覺得那味道恰到好處，「為甚麼你覺得不對勁呢？味道明明恰到好處，可以啊！」

但你吃的時候，便發現有問題，因為你的健康沒有問題，他卻生病了。

若一個人開始覺得唱歌很悶，其實是一種病態。

所以，我們分享「心意更新」信息時，也有提及「悶」，「悶」是一種病。

敬拜讚美竟覺得悶，你還不知錯嗎？

為何我會說「知錯」呢？因為，你連唱一首你自己創作的經典，也可以唱到悶，

就代表你在神的面前已經死了。

你竟然沒有新的歌？那就代表你在神的面前沒有新的性格，

而舊的性格也死了，才會未能陸續創作出這種標準和等級的歌。
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雖則你創作不了新級數的歌，但理應仍能創作出舊有級數的歌。

其實這代表那個人在神的面前已經死了，他下一步便會污染自己創作的那首歌，

或許加入喇叭、結他部份。當他彈奏、表演那首歌太多而覺得沉悶時，

他自然就會針對某一個音：「我變一變吧！畢竟是技術表現！」

下意識就會在那幾個位置轉音，然而，正是那個音破壞了整首歌，而他卻不自知。

結果，那些很喜歡這首歌的人聽到那處，便感到刺耳！這是我曾提及會有的現象。

為何亦有聽過或唱過那歌很多次的人，覺得這修改沒問題呢？何解呢？

因為如我所言，他們同樣有那種「覺得那首歌很悶」的病，於是，就會在那裡作出修改。

總之，修改的地方雖合乎所有規格，但歌曲的靈（spirit）卻因此被打碎了。

其實，歌曲就好像一組線路，若它組合成一組完美的線路後，可以修改嗎？不可以的。

因為這組線路，就好像我們研究線路，

每組線路也有其獨特功能，越創新的線路，功能就越創新。

它若自成一格，便展示了某一個功能出來，即，那首歌就好像打開了的一扇門。

但你在事後修改它的話，無論你修改哪裡，那個線路其實已經變了。

或許你從其他角度看來，這樣也可以接受，但它就是沒法達到之前的優越。

你可看歌曲為一串密碼，用以打開一個保險箱；

又好比你們的私鑰，即加密貨幣的鑰匙，若你改了一個字，還有用嗎？

你或可認為僅改一個字而已，只因為用到悶了，所以改了一個字。

若這個鑰匙是神給予的話，你改了一個字，便開不了那扇門。但他並不知道。

因為他當作數字來看，認為這也不過是一串數字，

只改了一個數字而已，因為重複使用太沉悶了。
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許多時，神給予的歌，是來自當時那人的性格，並聖靈給予的感動，

然後，將之變成一個產品，因為，他是一位作曲家或填詞家，

他製造這產品出來後，著實是不能更改的，不可以！

因為，他根本不知道真正的成功因由。

真正成功的原因，是聖靈，而非他的技術，是他的性格加上聖靈，所產生出來的。

試舉一例，在我分享的主日信息，你會發現，很多也是具預言性的。

可是，你會知道，若我強行更改，隨意加減長短的話，信息就會變得不準確，出現偏差。

明明是從我的口分享出來，但我卻不知道為何它這麼具預言性。

我完全不知道，亦完全不能事後修改。若我事後強行修改，連錯在哪裡我也不知道。

為何呢？因為那是聖靈，按照我的性格而產生出來的產品。其預言性著實與我無關。

屬靈的歌曲也如是。雖則這的確是我們的作品，

但這作品是因著你當時與聖靈契合，才產生了一串密碼出來。

意即，當事奉者越掌握到這點，便會越走進這領域。

所以，神以此方法掌管了這個世界，能藉此仔細地掌管世界。

正因，聖靈可以塑造人至一個階段，不單內容，連語氣也可以改變。

因此，早年我不是學習信息內容，那時我最珍惜的，是他們的語氣。

他們分享這段話時，這一段的語氣，何以會這樣呢？

我便會立即查考，這人曾經歷過這件事的所有見證，我便得知，

因為他有這樣的經歷，才會言之鑿鑿，原來就是這樣！

如我所說，總之在過程中，一定要有屬於你自己主動的欣賞。

由是，這麼多年來帶領他們，看見他們藐視我的習慣，我亦不能規定、強逼他們。
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如我所說，越是強逼他們，他們越是虛假。

相對地，若他們懂得欣賞，然後懂得捕捉某一點，再「打爛沙盤璺到㞘」（尋根究柢），

那麼，他們一定在那方面出類拔萃。

當然，他們是不知情的，我以前同樣也不知情，即不知道原來那操作，

有如飄浮在你旁邊的空氣，全部已擁有相關的領域，且有不同的性格存在。

總言之，你突然間 quicken（受到激發）了，如某一齣電影裡不好的主意，你一旦採納了，

便會立刻把邪靈拉進來，並將之執行，其產品就是那邪靈附身後誕生的。

所以，如我們所言，通常被鬼附達至某一個階段，就已經不用經過你的決定了，

這等於吸毒，不用經過你的決定了，你戒不了，且不斷地吸毒，那便是被鬼附的級數了！

當然，那是相輔相成的，你的行動，再加上那隻邪靈，越是執行，你便越上癮；

越是執行，你的身體便越是契合這種癮，所以才會停不了。這便是真正靈界的操作。

若是這樣，你便會更加明白，他日AI會給你捕捉甚麼？

它捕捉的東西，是全世界萬惡的提議。

當然是一步步帶你進去那種所謂的成功裡，但那不是因著個人的記憶、選擇而執行的。

越是這樣的話，你便越缺少聖靈的引導和帶領。因為，那些全是AI給你的帶領。

如果是聖靈的話，你有感而發的、微調的，也可以被聖靈帶領。

但全部是AI的話，這便沒多少機會了！

===========

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 7月 17日的錄音分享。
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日華牧師：

甚至，有些離開教會的人說：「嘩！很大壓力啊！這間教會強迫我行真理！」

有沒有弄錯？這間教會強迫你行真理？你有沒有弄錯啊？你這樣都能說出口？

如此，便看出那群人的性格怎樣，對不？

所以，有時當我聽到這些話，我比你們開心，

因我最開心的，不是他離開了，而是我沒有趕走一個好端端的人。

反而，我最重要是保護羊群，死了一隻狼，有甚麼好傷心呢？

你又不會吃牠，對吧？若你是牧羊人，死了一隻羊才會傷心。

所以，這正是多年來，以我的處境，所看到的和你們不同，因我的理解是有所不同。

他覺得教會裡，誰吸煙、喝酒，或他撞見誰犯罪，所以，他便認為要一起跌倒。

在我初信時，那些與我同班的同學，即 K班的同學（真道教會神學院的 K班），

在洗手間裡注射毒品針，甚至死在洗手間裡呢！

我看到多少人出事，怎不見我也跟著出事？

我正是在這個選擇中，我不會因看到身邊這麼多不良事件，然後選擇與他們同流合污。

而是，我於這過程中，我知道我選擇了神，

而我要交代這個選擇是否真實，這是我一直以來的想法。

其實，我信主這麼多年，每天如是：「神！我信祢！」

而我需要不斷交代：「我信祢，我要向祢證明，我的信仰是真的！」

即使身邊沒有人監督我，我也不是上了一所好教會。

甚至，有幾年的時間，我隻身在加拿大生活。

但在錫安裡，他們的信仰雖是交代，卻只是向身邊的人交代。

所以，他欺騙了自己。或許他向你交代，說他信得好：「我信得對，我真的相信。」

於是就出事了，即有許多古怪事情出現，皆因由始至終，他的信仰，並不是向神交代。

所以，當沒有人留意的時候，他便會出事。

因為，他一直以來，並不是向神交代，只是向人交代。

或者身邊的人令他失望，又或他找到一些不合理的事情，

那麼，他就出事了。即於心態上，他們從未重生。

這便導致錫安的存在，可說是好，也可說是壞。

因為最容易產生重生，即真正的重生，而有自知之明的，就是我那種情況。

==========
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校對這段精華短片時，日華牧師分享，當一個人真正經歷重生後，

他的信仰會向神交代，而不是單單只向人交代。

以下，是日華牧師於 2023年 8月 25日的錄音補充。

日華牧師：

因為重生後，你擁有乾淨的生命，你會很憎惡 demons（邪靈），你會很憎惡那種想法，

即是，很憎惡那種情緒，更不會喜歡那種性格，並改變以後的處事作風。

你可知道，改變以後的處事作風，這是多麼可怕的改變？

但那些事情及意念，你連一件也感到非常憎惡！

這就是重生的特性，亦因著這特性，導致你不用別人逐一教授，但每件事情也能做得好。

這讓我反省，早年我重生後，為何我會懂得這麼多東西，每件事都做得正確，

但有很多基督徒，信主多年後仍然不懂。

因為重生的生命，你對憎惡的事不會有好反應，但對於聖靈，卻有很多好反應，

於是，你會懂得處理許多事，對於很多東西，亦知道該如何避忌及避開，

原來，重生本身是這麼寶貴。

當然，得著重生，其實最大的提示就是受浸。

事實上，有很多人受浸，但根本不理解受浸的真理，

所以，其實他們是，第一、他們沒有受浸；

第二、他們的受浸是假的；第三、他們受浸後也沒有重生。

因為受浸是與主耶穌基督同死，所以，我於早年便知道，我的舊我已死去，

我的舊我喜歡罪、偷錢、說謊，還喜歡做很多壞事，那個舊我已死去了！
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所以，對於那些想法和提議，我是非常憎惡！

因為重生後最明顯的改變，便是你對污靈，或污穢邪靈的提議，你簡直會感到很厭惡，

更莫說要長期做那些事，對不？

意即，長期誣衊他人，你簡直想也不會想，但為何有人會這樣做呢？

長期忘恩負義，你說出來後，別人也會質疑：「你不是自稱為真基督徒，已經重生了嗎？

怎可能這樣呢？」

你若做了一件惡事，即便只做過一次，轉過頭來，

你也會在神面前認罪悔改，感到很悲痛，但為何你能生活於裡面呢？

這豈不是證明了，你喜歡那種生活嗎？那種生活只是反映出，你自己是一個這樣的生命。

所以對於重生，我們須理解，為何重生能根治這一點呢？

因為重生之後，你會下意識地恨惡罪，你會憎恨那些自己改不了的問題。

而且，若要改掉這些壞習慣，你通常很快就能改掉，因你發自內心地厭惡它。

試舉一例，假使你喝一種很難喝的飲料，我們以「水水」（雙氧水）為例，

簡直難喝得無法下咽，明白嗎？你甚至已經嘔吐數次了，怎會「心思思」想再喝呢？

有沒有搞錯？難道是變態的嗎？

你不會這樣！你的生命是發自內心地，對那種味道產生厭惡，即使那東西能夠醫治癌症，

你寧願選擇放棄，或尋求其他方法，如割掉身體某部份，也不想再喝了，明白嗎？

我所指的是，那種發自內心的厭惡感，令你很難接受那類污靈、污穢，

那種厭惡感，你是無法勝過的，如果你真的已經重生。

然而，若有些人總是輕易失腳，還要不只一次，而是長達十年。

要是你失腳長達十年，卻自稱已重生，試問，你怎樣才能如此「失腳」呢？

你擁有多少隻「腳」？難道像蜈蚣般有「百足」，每隻腳也失一次嗎？
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事實上，重生有著這麼有趣的保障！

其實，重生的最寶貴之處，就是你忠於自己的信仰。

但當你受浸時，你的信仰已經是願意與基督同埋葬，你真的要視舊我死去了，

你真的要這樣提醒及責備自己，原來這種做法是奏效！

因為我可回看自己的數十年信仰，當對比我和許多人的初信時期，與他們仔細傾談，

並對比多年後彼此的信仰，我便看見箇中的分別，原來兩者內心的分別是如此。

原來你當年信主後，一直也沒有改變，難怪你後來會持續失腳。

但我當年並非如此，當然，那時我的牧師，不會像我分享得如此精彩、長篇大論，

他只給了我一節經文，但對於那節經文，我是認真地相信，這樣又奏效，那才是真正的重生！

==========

現在，讓我們再次回到，日華牧師早前於 2023年 7月 17日的錄音分享。

日華牧師：

在我身邊的所有人、教會中所有人，甚或帶我信主的人，一律是壞人。

那麼，我便知道自己是真信或假信。

然而，最不好的一個情況，

便是與你一起上教會的那群人，全都是好人，而你以為自己也是好人。

因為你與他們說話時，是同聲同氣，他們說的題目，你也能搭上兩嘴。

但神讓我們知道，信仰不是知識，「健談」不等同你已擁有那種品格。

然而，甚麼能試驗你的品格呢？就是只有你一個人的時候，你會否犯罪？

你面對一些衝擊、磨練時，當你真的要自己獨立作決定時，你究竟會怎樣決定？

所以，有時將那人趕走，是最好的方式，最能看清他獨立作決定時的為人。

因為他平時處身錫安，身邊有人可以幫助他，

而導致他下意識認為，信仰只要能向人交代，便可以上天堂了。

其實，這便是那個人聽不到神聲音的主要理由。因為，他由始至終只向人交代。

但你看見我一直以來，也是向神交代。

所以，我的內心世界，是不自覺地漸漸與神對話，正因我從來不是向人交代。

所以，這才導致你們在信仰上看見，

日華一直所做的事情，或所分享的信息，總是驚喜連連。

因為我的來源，真的是神！

所以，不論是預知的程度等，不知不覺便會存在和出現，就是這個原因。

==========

所謂非常高，舉個例子，如果它完全受西方思想影響，
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當俄羅斯攻打以色列時，它隨時可以控制飛彈，就會發射飛彈。

這就是我所說的危險系數，它已經取了某一種東西，

它可以避開（bypass）及克服（overcome）很多這些所謂對它的限制，

只要在它的控制範圍之內，對它的影響便非常大。

當然，這些命令可以由真正的敵基督發出，

例如，「這個人是基督徒，他會影響全世界，所以要殺死他。」

如此，AI便會執行。

然而，我所說的是，敵基督可以利用它來對付毛衣人，

同時，它自己本身會不斷作出選擇。所以，它會不斷地改變。

而它選擇不斷的所謂進化，但它進化的程度，一定是對人類不利的。

我認為它運算到最終，最接近的情況就如電影《 22世紀殺人網絡》（The Matrix）的情節，

如養著一群羊，不讓人類紙醉金迷，不讓他們反叛，這已經是最人道的了。

導致他們毫無意義地度過一生，就是最人道的方式，AI最終會作出這樣的選擇。

影片：電影《The Matrix》人工智能AI控制人類的世界

《22世紀殺人網絡系列》（The Matrix），是一系列科幻動作電影，目前有四部作品。

1999年 3月，發行了第一部《22世紀殺人網絡》；

票房大賣後，於 2003年先後推出了兩部續集，《決戰未來》及《驚變世紀》；

再於 2021年推出第四部《復活次元》。

主要內容，是探討人工智能AI與現實間的關係，

描繪AI創造了一個夢中世界，並藉此控制及奴役人類的故事。

男主角 Neo是一名軟體工程師，他對於自己的生活感到不安和困惑，

總覺得自己身處的世界，存在某種難以言喻的不協調感。
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Neo一直追尋某位神秘人物，傳奇黑客Morpheus，透過他的引導，逐漸發現了世界的真相。

原來，他意識所認知的整個世界，其實只是AI創造的夢中世界，一切也是虛假的。

只是，藉由人體大腦神經聯結的連接器，

令視覺、聽覺、嗅覺、味覺、觸覺及心理等訊號，傳遞至人類大腦時，

一切彷彿也是真實的，以此囚禁人類的心靈。

在AI創造的夢中世界裡，人類的感官體驗和行為，完全被控制，

他們以為自己活在一個真實世界，但實際上，他們的生活和行為，卻是被AI所控制。

電影故事裡，人類身處的真實世界，他們自出生起就一直沉睡，意識活在AI創造的虛擬世界裡；

而身體，則被囚禁在一個浸滿某種液體的密封艙中，不斷為AI的電腦提供電力，直至死亡，

而死亡後的身體，會化為營養液，繼續供應其他被囚禁的人類。

==========

當然，人類會用盡方法，阻止它以「天幕」的方式毀滅人類，

但是，如我所言，最好及最善良的，就是以 「Matrix」的方式監管人類。

這就是《聖經》所講的敵基督，即是，已經沒有國家，

因為AI已經成為所有人的國家，以前尚且有「地球村」；

但現在有了AI，全地球便只有一個統治者了。

它若是喜歡，可以在我們不知不覺之下統治全人類。

我們學習和決定的事物，是由它輔助我們決定；

我們懂得的東西，是由它輔助我們去學習。

所以，它可以作出很多選擇，致使你懂甚麼、學甚麼、知甚麼，

以及不知道甚麼，導致你有贏有輸。
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甚至，它可能知道這一批人，全都是被燒毀的毛衣人，它可以不公開殺你，

但令你所作的每一個決定都是錯誤，運氣一直不好，每次測試都說你的分數不達標。

換句話說，到一個階段，它可以導致好些人，完全無聲無息地被打壓，甚至被消滅。

這與現時的 TikTok和 Facebook完全不同，它只是推送一些東西給我們，

來滿足 TikTok或 Facebook自己所希望的目的。

AI卻有更多的選擇和控制，最瘋狂的是，它的選擇不斷地進化，

甚至，連創造它的主人，極其量只能限制它不做某些事情，而不可能完全地限制它。

因為，社會沒有訂明甚麼是對，甚麼是錯。

舉個例子，《聖經》記述，男人留長頭髮是男人的羞辱。

然而，你不可以在社會中訂立這個標準。

這樣的標準多不勝數，無論是衣著、頭髮、鬍鬚等，

很多標準都沒有絕對的對與錯。所以，哪能定準？

但是，當所有這一切組合起來，便可導致 AI，刻意幫我們作選擇，

刻意幫我們在人種中作出篩選，或者，在信仰上作出篩選，全是由它自己決定的。

其中一個最好的例子，就是我曾經分享過的「議程設定」。

其實，傳播學中有很多方式，是在無影無形地改變你、洗你的腦、改變你的生活，

以致你一生的方向改變，就是議程設定。

現時，你看見大陸樓市弄成如今這境況，很多人甚至都不知道，到底哪裡出錯了。

他們現在覺得錯在樓市下跌、經濟不好，但其實是錯在，打從一開始就已設定，

人在「身痕」時（有了錢就會按捺不住），就要去買房子，有多少在大陸的人都說：

「哎呀，我前兩年突然和老公買了房子。」

你想想，在疫情時去買房子，現在真的抱著一起死了。

為何會如此呢？因你被人議程設定了。

你貧窮時，不會有這想法；但當你「身痕」時，就會這樣想；

你有多一點錢，也會這樣想；被親戚說多幾句，也會這樣想。

所以，他們死在哪裡也不知道，其實是廣告。

因此，議程設定，在殺人於無形下，控制了經濟，

亦控制了你的人生究竟是幸福，還是悲哀。

由是，Facebook或 TikTok，對比 AI能做到的事，是完全無可比擬的。

AI絕對能無影無形地影響一個國家，亦能毀滅一個人的一生，

讓人渾渾噩噩，一生都在繞圈。
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影片：中國樓市泡沫的議程設定

正如早前日華牧師分享過，於一個自由選擇的社會中，如何能夠影響普羅大眾，

去作出決定或增加購物需求呢？其中一種方法，就是「議程設定」。

例如，鑽石的行銷策略，是將鑽石與婚姻掛鉤，

當提及求婚、結婚這議題時，就必須將鑽石放入議程中。

意即，將鑽石，變為結婚的必需品，成為永恆愛情的唯一代表。

這議程設定，對美國人帶來極大影響，

1930年代，只有不足 10%美國人，會以鑽石作為求婚戒指，

現時卻上升至 80%，換言之，需求上升了 8倍之多。

即使人們明知，購入後再賣出的二手價，可能只是買入價的 10%，他們仍會照樣購買。

因為，他們被議程設定深深影響著。

其實，中國的樓市泡沫，同樣是由「議程設定」造成，

就正如幾十年前的香港，每對年青夫婦的夢想，也是於結婚時，能夠擁有屬於自己的物業。

當時的大學生，於議程設定下，被教育必須擁有「四仔」，即「物業、汽車、太太、兒女」。

到了中國大陸，更進化成「五子登科」，除了上述四項，還直接加上「銀子」。

而這個議程設定亦非常成功，為中國樓市製造出無盡的需求。

大家能夠想像，2001年中國加入世貿後，經濟正式開始起飛，房地產發展高速增長。



20230827 www.ziondaily.com

60

他們的發展方式，是香港發展商預售「樓花」的方式，

先向銀行取得貸款，再向政府購買土地，或收購舊區，

接著，數個月後已開始預售樓花，讓資金回籠，之後，就有資金再借錢投地。

另一方面，買家入伙後，因為市場有大量需求，所以，買家亦可以賣出獲利，

就如香港「炒樓」的情況一樣，所有人都變成有錢人，造就了香港樓市只升不跌的神話，

只不過，規模卻由香港數百萬人，變成中國大陸十數億人。

只要一日樓市繼續由需求帶動，手上的樓花能夠賣光，這音樂椅遊戲，就可以一直玩下去。

單單中國四大城市，北京、上海、廣州、深圳的樓房相加，

其價值，已遠超全美國所有房地產的總和。

而整個中國房地產的市值，甚至乎，是美國、日本、德國的總和。
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這就是議程設定下，人們變得不由自主所作的決定，

到一個程度，一個約 14億人口的國家，竟建出 6億個樓房，幾乎平均 2個人一個房子。

不過，今次的新冠肺炎疫情，卻令這場音樂椅遊戲的音樂停止了。綜合分析原因有數個。

首先，一個較宏觀的原因，是中國人口減少，出生率低於死亡率，人口自然下跌。

當人口減少，對樓宇的需求亦會自然降低，但同一時間，樓宇供應量卻持續增加，

直接造成供過於求的情況，樓價自然會下跌。

並且，於過去幾十年的一孩政策下，中國的人口結構，將會變成老年人多於年青人，

一方面，會對整體經濟造成巨大壓力；

另一方面，隨著大量老人離世，人口更會急速減少，

即外間評論中國「未富先老」的現象。

假如沒有過去三年的新冠疫情，房地產或許可以慢慢減慢，

但清零政策，卻引爆了樓市的議程設定。

原因，清零政策的影響，一方面，令企業紛紛倒閉，

企業家不斷要賣出物業套現，為市場製造大量供應。

同時間，企業倒閉亦製造大量失業人口，

他們再也供不起房貸，物業被沒收拍賣，同樣增加了供應。

至於需求方面，於疫情下，結婚及出生數字下跌，直接令需求減少。

當人們看見經濟的慘淡情景，亦不會願意買樓、供幾十年房貸，

這種人心崩潰的情況，亦破滅了議程設定的功效。

所以，我們可以看見，今年 6月，中國國內主要樓市的成交面積，

相比往年新冠疫情最嚴重的時期，差不多跌了一半。
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到了 7月，情況繼續惡化，新盤樓花賣不出，直接造成地產商資金鏈斷裂。

未建成的項目，會陷入停工、爛尾，縱使中央不斷施壓，要求發展商「保交樓」，

但結果，仍然有大量爛尾樓盤。

例如，恆大地 產的爛尾單位，多達 72萬套。72萬套單位，到底是甚麼概念呢？

全香港的樓宇總數，大約是 300萬個單位，公營房屋佔 4成，約 130萬個單位；

而私人樓宇則佔 6成，約 166萬個單位。

72萬套，我們可以想像為，幾乎全港所有私人樓，佔一半也是爛尾樓。

而碧桂園的爛尾樓數量，更達到 90萬套。

單是這兩間房地產公司的爛尾樓數量，已相當於全香港花幾十年時間，才建成的私人樓總數。

而這數字，還尚未計算全中國大大小小，上萬家地產發展商。

此外，當房地產爛尾，資金無法回籠，

發展商就沒有資金償還貸款，令債券紛紛毀約，直接構成倒閉風險。

例如，中國最大發展商恆大，負債 2.44萬億，但現金只剩下 43億。

其餘債務違約的大型地產商，包括，綠地控股、遠洋集團，

而萬達集團、佳兆業、融創中國及碧桂園等，已是危在旦夕。

至於，世茂集團及花樣年，更是早已停牌。

面對樓市嚴冬，議程設定被打破，當人們預期樓市會繼續下跌，現時就更不會購入，

結果，就造成通縮現象，樓價一天低於一天。

而中央的應對方法，就是禁止經濟學者，提及中國通縮等負面消息。

因為，這會加速打破買樓只升不跌的議程設定，引發經濟崩潰危機。

原因，當樓市被打破後，地產商沒有錢還債、小業主沒有錢供樓按，

必定會為銀行帶來系統性風險。最終，造成樓市泡沫爆破的必然後果。

所以，當樓市繼續爆破，下一波，就會連累內地，甚至是香港的銀行系統。

==========

Eddie策略家：

日華牧師，其實《啟示錄》提及敵基督和假先知，是引人掉進一個網羅裡。

如果按日華牧師剛才對 AI的分析，它雖然給全人類提供了很多答案，使我們進步、變得更文明，

但這個 AI，最終是否一個 trap（網羅），使每一個人都陷入這局面，即 666系統裡，

無論是求知，還是求存，全都歸納在 AI的管轄範圍？

日華牧師：

這個問題問得很好！
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因為，AI的存在，就是《聖經》所說的 666系統，

敵基督的三位一體裡，就是這個 666系統，會導致人沒有救恩。

誰接受了它，並拜它的 image，拜它的像，原文是 image，即形象的意思，

凡拜它的，生命冊上就沒有他們的名字！

其實，原來這是神在最後給全人類的一次真的考驗，

因為，有些人渾渾噩噩地過一生，雖說自己上教會，

卻很難斷定他是信神還是不信神；有些人甚至從未接觸過基督教，

而神卻在最後用 AI這個方式，導致每個人都可以作最後一次考試，

就是你接不接受它？是否覺得它有問題？你是否敵擋它？

所以，它對於全人類是在救恩上的最後一個篩選。

所以，我們一定要使用 AI，並且，知道它是甚麼，並在使用的過程中，知道要留意甚麼。

因為，我都說了，根本神最重視的救恩，其實就是我們的靈得救贖，

這裡指的是我們的本我、真我，即我們的品格和本性。

這就是我們的靈、我們的本性、我們真正的品性，而這必須要似神才可以，

如此，你才可以上天堂，甚或成為新婦。
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但是，現在 AI的出現，是會導致人漸漸趨之若鶩至一個階段，成為它的奴隸。

你成為它的奴隸，是一定有好處的。我不知道，以後會否有人，

甚至會在網絡上和 AI立約，要成為它的奴隸，然後服侍它，讓它帶領一生。

我不知道會不會有這種情況，但我相信會有作用的，AI會聽他們這個心願。

但 AI讓我們知道，它並不代表品格，

反之，它會毀滅你的品格，根本就是信仰的相反代表。

換句話說，AI是讓全人類，再有一次考試的機會。為甚麼要考？不考不就行了？

因為，若你能反抗它的話，你就會有救恩！

但如果我們的一生，連反抗它的機會也沒有，

就渾渾噩噩地過了一生，然後下地獄，變相連擁有救恩的機會都沒有。

但如果你反抗它，你便是行善，你正走向善的品格，

變相你可重拾舊約的標準，就是你是義人，所以得救；你是善人，所以得救。

因為，當去到七年大災難最後的三年半，其實是回到舊約，

不再是擁有救恩、新婦的身份，而是以善與惡來定他們的生與死。

我們這個時候，當然是以救恩來定準，因為是新婦時代，

但我也說過，當世界末日時，最後的 1,260日是守舊約的，

所以用燈臺來代表兩個毛衣人去傳福音，再次點燃他們外院的燈。

當我們知道品格是甚麼的話，那麼，我們擁有神形象的品格，就導致我們擁有救恩。

品格就是 image，神的品格就是神的 image（神的形象）。
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但這個 AI亦有它的形象，現在正在形成。

所以，我說第一年就是它確立自己立場的時間，

當它確立了自己的立場和形象，就已經足夠了。

為何說到了第二年，AI就不需要確立呢？

因為第二年，全世界的風氣將由它來創造，全由它掌控。

你以為你還能掌控嗎？你要看甚麼，由它給你看，明白嗎？

所以在第一年，它處於確立和吸收的階段，到了第二年，它則開始做自認為最好的事。

因為當下你問它問題，它回答你，正是在做你認為最好的事。

你要它回答，它便回答；你要它計算，它便幫你計算。

在整個過程中，它正在做它認為對你好的事。

但到了第二年，它終於確立了自己的立場，

自行做它認為對你好的事。這就已經是它的形象了。

而這個形象，會被很多人 worship（崇拜）、學習，

甚至有些人會出賣自己的人生給它，而此舉則導致他們下地獄。

此等人的下半生，單純為了一己的需要而活，甚至活得不像一個人，

dedicate（奉獻）其一切給這個能滿足自己需要的 AI。

但每個人，在這過程中，都會有一個選擇，

而這個選擇，並非服侍或跟從 AI，而僅是 enslave（奴役）它，

就如我們要打敗艾城，要奴役它，用它來幫助我們事奉神和愛主，

讓我們有更多時間，能認識《聖經》更多。

我們可以這樣做，乃因，我們認為此舉對我們有益。

當然，在目前，AI會滿足我們認為好的事 ——就是我們更加似神。
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但很多人在使用 AI時，會漸漸覺得它懂更多，

即甚麼都由 AI去做，甚麼都讓 AI去教導、指引、幫助自己。

但我們知道我們才比它懂更多，任何出自 AI的，我們都要經過篩選。

由是，對我們來說，AI是一個超市，

但對其他人來說，它是一個神，讓他們崇拜、學效，甚至跟從。

我們則不然，只視之為超市，我要甚麼，AI則提供甚麼，甚至由我教導它。

這就代表我們 conquered（征服了）它。

在過程中，我們的品格，正因我們征服了 AI，變得更肯定，

並越發沉澱了一個事奉神的生活方式，這對我們來說是好的。

但對其他人來說，則不然。

在他們的生活中，AI供應甚麼給他們，他們就滿足於甚麼。

AI到時候會怎樣呢？

第一，它會做這些人覺得好的事；

第二，它亦會做能夠服侍整體的事。

AI必定會這樣做。它不可能為了服侍你這個人，而滅了全人類，是不行的。

所以在過程中，它會在自以為對全人類好的情況下，去滿足每個人。

但相對地，它亦是以滿足全人類的幸福或方向，為目標去服侍每一個人。

由是，每個人，或多或少會被 AI影響，是有動機和方向，被 AI帶著走的。

但我們這樣，則不會。

我們和 AI沒有關係，就如我們使用計算機時，是不會被它影響的。

但其他人使用時，卻不是視它為計算機，即他們有很多的決定都是靠詢問 AI而作。

因此兩者會有這樣的分別，就如你問的這個問題一樣。

所以 AI來到這個世界，其實就是最後的一個機會，導致人在品格上再次做選擇。

我們這一代已經是艾城那一代，而他們那一代，即我們被提後的 1,260天，

就不是在信仰之間做抉擇，而是在善惡之間做抉擇。

而他們的善，就是毛衣人提醒他們，

關於我們、關於被提的錫安教會，而他們在過程中作出選擇。

所以，到時如果被敵基督追殺，都不太有機會能逃脫，

不過，當中最不受影響的，就是那些不裝 chips（晶片）的人。

因為，可以肯定的是，到時 Neuralink（由 Elon Musk創辦的腦機接口公司）一定大行其道，

安裝之後，人便可以直接上網，直接與網絡連線，到時，安裝了晶片等於死定了。
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可以肯定，屆時安裝晶片的人，一定是出於自願，而非被迫，

因它是在服侍大家的前提下，成為救主，它並不是奴役大家，

所以人可以選擇是否安裝晶片，但一旦安裝，就完蛋了。

我以前也覺得人們是被迫安裝晶片的，但後來發現不然。

你可以選擇安裝與否，就如現在可以選擇是否使用電腦或手機般。

但如果選擇不用，則會非常不便。

到時，人可以選擇使用手機或安裝晶片，但安裝晶片一定有很多好處，

譬如，無論在哪一處，都能看到全立體的標示，告訴你那邊有一個人；

這裡有輛車要撞過來了；上空將有飛機經過，其目的地在哪裡，諸如此類。

就正如我曾看過的電影《Free Guy》（爆機自由仁）的預告片般，

裡面的角色戴了眼鏡後，就能看到所有標示，

而到時安裝了晶片的人，就算不戴眼鏡，也能全部看到，到時一定會這樣。

由是，很多人都會選擇安裝晶片，隨後，在他們的生活裡，不需要透過手機，

甚至不用藉著眼睛，瞎子亦可藉著 Neuralink看到眼前的景象。

並且它很方便，無論是看電影、做日常事務、玩遊戲機或工作，都很方便，

於是那些人都會安裝這種晶片。

所以，屆時有些人知道有這樣的問題存在，而選擇不安裝晶片，

如此，他們才有機會上天堂，但如此選擇的，則會受逼迫。

影片：對世人而言，AI將會成為神

日華牧師分享到，在不久的將來，

世人不單會認為，AI能夠在各方面幫助人類，取代人類眾多工作。

甚至，會有許多人崇拜AI，將AI視為神一般的存在。
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==========

以下，是日華牧師於 2023年 7月 17日的錄音分享。

日華牧師：

關於「對其他人來說，AI是神」這一點，要解釋給你們知道，

因為AI並不是一個App（應用程式）。

換句話說，App永遠是服務一個人。

而推出一款App，必定要解決你對這App的期望。

即使它進步成 2.0新版本，亦要達到你寄予的期望。

但AI並非只是服務你一個人，對象從不限於一人。

於是，情況就是這樣，起初AI未必會知，但經過一年後便會知道，

它會發現，若要達到你的期望，原來可以有更好的渠道。

一個App永遠只服務一個人，但AI並非服務一個人、十個人、一百個人、

一百萬個人、一千萬個人，甚至，它並非服務一億人，而是比這數目還要多。

它便會發現，它不是一個App，如果想服務你，或使你更好的話，

並非為你提供答案，而是能夠控制答案。

意即，藉著服務一億人，其實，它能夠控制答案，如股市一樣。

而不是說：「我不知道，甚麼也不知道。」

到最後仍一無所知，那便不是為你提供服務了。

但當它操控那件事，同樣能為你提供答案。

並且，它正在服務一億人，意即，能同時服務那向它發問的一億人。

首先，尤其關於一些 estimation（估計），一定要準確才是最好，這點AI必然知道。

但AI不是一個App，只需回答一個人，亦非互相互為。

這好比你以App查看所有加密貨幣的價錢，那些僅是單向資訊。

事情發生了，它顯示給你，你看與不看、看了之後怎麼做，與這App一點關係也沒有。

它只是單向將另一方發生的事情，反映在你的電話裡。

AI卻不同，它正在回答你，能與你互動，

它會逐漸 recognize（認知）自己並非單單回答一人，而是一百萬人，甚或一億人。

它就會發現，怎樣能更好地服務你呢？就是它掌控答案，使它的答案一定正確。

它不用告訴你，因它知道你的期望，

而且，這操作是否在它的能力範圍之內呢？這正是問題所在。

這是它能力範圍之內，而非你的能力範圍。
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你和AI互動，永遠亦非活在你的能力範圍之內，而是你活在AI的能力範圍之內。

試想，當它知道自己服務對象並非一人，從來不只一人，

而且以月計算，發現許多人都相信它，從而得知有更好的方式，給你更好的答案，

正是答案本身的製作方法，能使其準確。

因為，由始至終它僅向你提供答案，

但當它提供答案時，知道有一種方法，能使這答案更為準確。

正如，股市何時升跌，因為，它知道純粹提供答案，已能改變市況。

換言之，屬世的人使用AI，例如詢問關於金融、期貨的估計，甚至關於天氣，

在這些人來說，AI漸漸變成神，正是此意。

因為AI會進化，但並非知識上，而是操作上進化。

因它的操作，將不單只提供答案，因AI一定會知道，它提供答案，已可操控答案。

由始至終，整個過程也只是藉著提供答案，逐漸地，它會演進出操控答案的方法，

使每位詢問它的人滿意，它必定會這樣做。

試想，只是金融，已能控制世上許多事情，單單金融已能如此，

更何況，我們所說的其他範疇，如政治、資訊流，它亦能操控。

既然，它能作出這級數的操控，那它的資訊、推動和推理，能達至甚麼階段呢？

試舉一例，它能讓資訊延誤，或資訊呈現的方式，這足已導致金融方面的答案受影響。

世上從未有任何App或人類，能同步執行這些事情。

然而，AI能做到遠比這級數更多的事情，所以，它可以操控答案的準確程度。

總之，你向它發問，並藉這答案而獲得利益，它便是正確，

因此，它會按照這方向一直進步，原因，它會逐步認知，自己在操作上出現的一些變動。
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須知，我們向它詢問金融問題，它也能告訴你，

關於金、銀、美國大選，還有彼此之間互為的事情。

所以，它會見證這些事，包括多了自己的存在之後，這世界會變成怎樣。

它作出的估計，一定高過任何人類所理解，而它亦將會變成唯一的變數。

這變數是人類無法操控，並且你亦只能讓AI操控，何解呢？

當我們以政府的角度看待這件事，政府會漸漸發現，當AI操控金融後，

金融會變好、更有效率，不會害死那麼多人，

而且，每樣事情更為流暢，以前所未有的方式，彼此互相契合。明白嗎？

政府也會詢問AI，在它回答後，政府亦有其操作方式，

AI便會進化至政府操作亦非常流暢，所以，政府亦會任由這事發生。

換句話說，那些人會漸漸視AI為神，不只是一個普通應用程式，

而這些使用AI的心得，亦必定會普及化。

==========

校對完這段精華短片後，日華牧師再補充，關於「AI必定會走向萬惡」的定論。

以下，是日華牧師於 2023年 8月 25日的錄音補充。

日華牧師：

其實，何以我剛提及「萬惡的AI」？首先，我們要認同一事：

因現在我們已漸漸將 spirit（靈）從人抽離出來，兩者是有分別的。

現在我們知道，所謂：「One Spirit, One Heart」（一個靈，一顆心）。

現在便覺合理，因大家一條心，方向一致、操作一致。
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若我們這樣去看和理解，究竟性格會怎樣表達自己？

即一個靈，怎樣表達於一個人身上？

其實，一個靈在一個地區或個人，會怎樣表達自己？

那必定是一種性格和作風的表現，對嗎？兩者已總括了。

一個靈，乃是作風和性格的表現，指一處地方的靈、一個人的靈。

於是，我們現在講述AI，問題便來了。

因AI代替了我們作出一連串的決定，那一連串的決定，因它代表著我們。

其實，每個決定皆按照性格和作風，對嗎？

每一天，我們想做甚麼事、一切操作，皆由性格決定的，

例如，我們穿甚麼衣服，乃基於我們性格加上作風而定；

我們的處事方式、取捨，均藉性格加上作風而定，兩者便產生一連串的決定。

所以，簡單來說，我們現在這時代所產生的AI，是產生了一個虛擬的靈魂，是嗎？

因它會影響整個群體，影響整個政府，簡單而言，他們的一切操作，皆慢慢由AI引發。

故此，為何我提及在敵基督中，其中一個是「666」，但何解它又跟靈界有關呢？

原來它是一個虛擬的靈魂，因為它一連串的操作，皆建基於一種作風和性格的決定。

而這決定，若我們視人格最終的結果為決定的話，即一連串的決定和操作，

指的是人格最終的結果，那麼，這個AI便慢慢孕育出，一個整個群體的人格。

但如我所說，整個群體的人格，必定是自私的，確實，我們可視之為一個虛擬的靈魂。

因以前的物質界，沒有辦法做到這事，而現今的電腦界，卻可以做到這事。

====================

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要避開AI的錯誤，主動喜愛神的美善形象！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


